



Oberachern



Herzlichen Glückwunsch

11.10.2019	Goldene Hochzeit der Eheleute Beatrice und Götz Bubenhofer	
17.10.1939	Friedrich Schäfer	80 J.

Mannschaft des SV Oberachern vor der nächsten großen Herausforderung. Zu Gast ist am Sonntagnachmittag um 15:00 Uhr das Team des VfB Bühl, das nach zuletzt fünf Siegen in Folge am letzten Spieltag in der Tabelle am SV Oberachern vorbeiziehen konnte. Somit kommt es am Sonntag zum Derby zwischen dem Tabellenfünften SV Oberachern 2 (15 Punkte) und dem Tabellendritten VfB Bühl (16 Punkte).

Oberliga Baden-Württemberg

Spfr. Dorfmerkingen – SV Oberachern
Samstag, 12. Oktober 2019 – 14:00 Uhr

Nach dem erfolgreichen Auftakt in den Oktober mit dem sensationellen Pokalverfolg beim Regionalligisten Bahlinger SC (3:2) und dem erkämpften Unentschieden gegen den Traditionsverein Stuttgarter Kickers, gastiert der SV Oberachern am Samstagnachmittag bei den Sportfreunden Dorfmerkingen. Der Aufsteiger aus der Nähe von Nördlingen (Bayern) (3,5 Stunden Anfahrt) rangiert aktuell auf dem 15. Tabellenplatz, während der SV Oberachern nur drei Punkte hinter den Zweitplatzierten VfB Stuttgart 2 den achten Platz belegt.

Vereinsmitteilungen und Veranstaltungen



Turnverein Oberachern 1912 e.V.

Gesundheitstag 2019 – Informationsstände, Vortragsprogramm sowie köstliche Leckerbissen

Am 27. Oktober 2019 findet der 4. Oberacher Gesundheitsstag des Turnverein Oberachern statt. Die Küche bleibt heute sauber! Als Leckerbissen gibt es zum Mittagstisch den Original Oberacher Sauerbraten mit Nudeln. Außerdem steht ein reichhaltiges Salatbuffet auf der Karte. Wer anschließend oder zwischendurch noch Hunger hat, auf den wartet ein großes Torten- und Kuchenbuffet. Für die Wanderer gibt es außerdem auf der Strecke noch Brezeln und Getränke.



Sportschützenverein Oberachern

Helferfest

Bei strahlendem Sonnenschein konnte sich Oberschützenmeister Albert Eisele bei den zahlreichen Helfern bedanken, die den Verein tatkräftig unterstützt haben. Zum Dank gab es eine von Thomas Feil gestiftete Wildsau.



Förderverein Kindertagesstätte St. Stefan

Putzete

Liebe Eltern, Erzieherinnen, Freunde und Förderer der Kita St. Stefan, **an diesem Samstag, den 12. Oktober, von 14:30 Uhr bis 17:00 Uhr** führt der Förderverein der Kita eine **Putzete in Oberachern** durch. **Treffpunkt** ist vor dem **Eingang des Kindergartens**. Im **Anschluss** stellt EDEKA Seifermann Oberachern für jeden Teilnehmer eine **kleine Stärkung** bereit! Über zahlreiche helfende, große und kleine Hände würden wir uns sehr freuen. Der Förderverein der Kindertagesstätte St. Stefan e.V.



Sportverein Oberachern

Landesliga Südbaden

SV Oberachern II – VfB Bühl
Sonntag, 13. Oktober 2019 – 15:00 Uhr
Sportplatz am Waldsee, Oberachern

VfB Bühl gastiert zum Landesliga Derby in Oberachern
Nur wenige Tage nach dem Unentschieden beim davor ungeschlagenen Tabellenführer SC Durbachtal, steht die zweite



Narrenzunft Oberachern e.V.

„D' schwarze Katz“ in der Festhalle Oberachern

Einen Theaterabend veranstaltet die Narrenzunft Oberachern am Freitag, 1. November, in der Turn- und Festhalle. „D' schwarze Katz“ heißt die Komödie in drei Akten, die die Wasenbühne Scherzheim um 18:00 Uhr zeigt. Für Bewirtung ist

gesorgt. Karten gibt es an der Abendkasse oder im Vorverkauf am Mittwoch, 30. Oktober, von 19:00 bis 20:00 Uhr in der Halle. Das elsässische Mundart-Stück von Freddy Willenbacher spielt in dem mehr oder weniger gut geführten Hotel der Familie Lang. Dort soll eine Hollywood-Schönheit absteigen, der angeblich jemand nach dem Leben trachtet. Die junge Frau, die dann eintrifft, ist aber nur das Dienstmädchen, das Familie Lang schon lange sucht. Weil dazu auch noch falsche Ware angeliefert wird, ist die Verwirrung perfekt. Nur eins ist sicher: An diesem Abend werden die Lachmuskeln kräftig strapaziert.



Heimat u. Verschönerungsverein Oberachern

Generalsanierung der Schulbänke

Wie an jedem Mittwoch war auch dieses Mal das Arbeitsteam des Heimat- und Verschönerungsverein tätig. Die maroden Sitzbänke die vor der Antoniusschule standen wurden auseinander gebaut. Verfaultes Holz wurde durch neues ersetzt. Mit Hilfe einer Elektro-Schleifmaschine wurden die Bankteile abgeschliffen. Natürlich mussten die ganzen Holzteile vor dem Auseinanderbauen nummeriert werden, damit später jedes Teil wieder den richtigen Platz findet. Damit das Holz noch lange hält, muss es noch mindestens dreimal gestrichen werden.



Richard Busam und Werner Lorenz beim Abschleifen der Holz-
teile

Senioren-gemeinschaft St. Stefan

Spendenübergabe Benefizkonzert

Den stattlichen Betrag von 560 Euro Erlös der Stubenmusik des Brima Saitentrios als Benefizkonzert in der Antoniuskapelle Oberachern konnten die Musikerinnen dieser Tage an Bernhard Keller als Vorsitzenden des Heimat- und Verschönerungsvereins Oberachern (HVO) sowie Elke Doll als Leiterin der Kindertagesstätte St. Stefan Oberachern überreichen. Die Idee zu dem Konzert war von der Zitherspielerin Marga Kern, einer gebürtigen Oberacherin, gekommen. An ihrer Seite wirkten die Wahl-Oberacherin Brigitta Herzog (Hackbrett und steirische Harmonika) sowie die Sasbacher Gitarristin Christel Zorn mit. Während Marga Kern und Brigitta Herzog seit den fünfziger Jahren musikalisch aktiv sind, ist Christel Zorn seit drei Jahren dabei. Bernhard Keller, der es toll fand, „dass wir von Ehrenamtlichen unterstützt werden“, versicherte, dass das Geld wieder an die Allgemeinheit zurückfließen. Die Musikerinnen

waren nicht nur von der schönen Kapelle beeindruckt, sondern auch von der Besucherresonanz.



Artcafe Oberachern

KREATIV-KOFFERMARKT im ARTCAFÉ ACHERN am Samstag, 12. Oktober

Das Artcafe Achern lädt zu einem Kreativ-Koffermarkt in den Räumen der Galerie BACKHOUSE in der Oberacher Straße 21 ein. Der Markt findet am Samstag, 12. Oktober von 13:00 bis 17:00 Uhr statt. Kreative Frauen bieten Handgemachtes, Schönes, Schmückendes, Anziehendes...

Angeboten werden u.a. Schmuckunikate aus Silber & Gold / bunte Alltagsdinge aus Wachstuch / Stoffspielereien, Taschen, Täschchen und einiges mehr. Alles, was in einen Koffer passt. Neben dem gewohnten Kaffee- und Kuchenangebot können die Besucherinnen an diesem Tag in Koffern stöbern und fündig werden.

Caritasgruppe Oberachern

Erntedank-Sonntag in Oberachern am 6.10.2019

Zum Erntedankfest konnte die Caritas-Helfergruppe schöne Äpfel, Trauben, Kartoffeln und noch viele weitere Erntegaben vor dem Altar in der Pfarrkirche St. Stefan aufbauen.

Dafür danken die Frauen allen Spendern recht herzlich, auch im Namen derer an die die Gaben am Folgetag verteilt wurden. Die Caritas-Helfergruppe

